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つつじが丘総合公園通信 Vol.２
つつじが丘総合公園の意見交換会を2019年7月17日に行いました。２０名の方にお集まりいただきました。
説明内容

前回（6月25日）お寄せいただいたご意見に対して、調査、検討したことをご報告させていただきました。
具体的には、「スケートボードへの不安」「商業施設」、「景観」についてのお話をさせていただきました。
まず「スケートボードへの不安」について、熊取町「永楽ゆめの森公園」、岸和田市「今池公園」、堺市
「原池公園」にあるスケートボード場を訪れ、騒音や利用状況、管理方法などの調査を行いました。「原池公
園」は管理人が常駐しており、費用徴収や安全管理を行っていました。利用者も多く、幹線道路や高速道路が
近くにあるため、他に比べて騒音がありましたが、基準を大きく超えるようなものではありませんでした。
次に「商業施設」ついて、公園の基本設計を行う前に、どのような施設が適切かを検討する際、「商業コン
サルタント」や商業施設を展開する企業から聞き取りを行いましたが、商業利用は難しいというご意見を頂い
ております。ただし、皆様から地域に不足しているものや、この施設があれば毎日利用する等の事業のニーズ
に関するご意見があれば、それを今後民間の事業者様との意見交換の際に伝えることで、改めて商業利用の検
討をすることも可能ではないかと考えています。
最後に「景観」ですが、駐車場が景観を損なうのではないかというご意見について、緑化ブロックなど、ア
スファルト以外の駐車場整備方法もあるため、一部をそのように整備する検討を行うということをお伝えしま
した。

ご意見・ご感想は スポーツ振興課（０７３－４３５－１３６４） 福井・竹家・田又 まで

スケートボード場の管理はどうなるのか。指導してくれる人はいる
のか。

管理については、バーベキューをするにしても、スケートボードを
するにしても、つつじが丘テニスコートや中央公園等と一体的な管
理をしていけるような事業者を選定し、活用してもらうようにする。
原池公園ではスケートボード教室をしている。そういったサービス
をしてもらえることを、事業者選定の際の条件としたい。

多目的芝生広場でのバーベキューについて、ゴミの管理はどうなっ
ているのか

スケートボード

BBQ

中央公園は草が生い茂り、子どもを遊ばせられない。テニスコート
は芝生や植木の手入れをきちんとしている。

テニスコートは管理者が常駐しており、草木の剪定もしている。中
央公園や商業用地については、現在そういう状況にない。今後は一
体的に管理していただくことを考えている。景観

スケートボード場を利用することによって、けが人がたくさん出る
ようなことにならないか。

安全管理は必要であると感じている。必要な安全対策については管
理者に費用徴収と共に行っていただく。スケボーパークでけが人が
続出するような事態は避けなければならない。スケートボード

意見交換会が自治会と別個な印象を受ける。回覧板で経過報告や案
内を回せないか。

自治会を通じ、間に合えば回覧板での告知をさせていただく。
その他

今回もスケートボードに対する、不安な声も多く聞かれましたが、中にはジェイボードが利用できれば子どもたちも使えるのではないかという
声もありました。
多目的芝生広場の活用方法について、バーベキューというご提案をさせていただいたところ、管理や客層についての不安や、地元の方は使わな
いとの声がありました。またバスケットゴールの設置希望や広場の形を四角形にしてほしい、トレーニングジムは嬉しいなどのご意見もありまし
た。

時間
区分

朝 昼間 夕 夜間

6～8時 8～20時 20～22時 22～6時

第一種区域 45 50 45 40
第二種区域 50 55 50 45

第三種区域 60 65 60 55
第四種区域 65 70 65 60

０ｍ ５０ｍ １００ｍ

永楽ゆめの森 59.83 51.15 48.10 

今池公園 52.47 48.45 49.00 

原池公園 72.03 60.50 60.80 

表 規制基準（敷地境界線） （㏈）

各施設の平均の騒音 （㏈）

住民の皆様から頂いたご意見（抜粋）

意見交換会の様子（1回目）

意見 回答


